

ZERTIFIKAT

HESSEN



des Hessischen Kultusministeriums

Gewerbliche Schulen des Lahn-Dill-Kreises Dillenburg

In Anerkennung des großen Engagements im Schulentwicklungsprogramm und für ausgezeichnete Arbeit in den Programmbereichen

- Europäische Dimension und Interkulturelles Lernen,
- Individualisiertes Lernen und Unterrichtsentwicklung,
- Schulmanagement und Qualitätssicherung sowie
- Know-how-Transfer und Außendarstellung

wird für die Jahre 2020 bis 2025 das Prädikat

HESSISCHE EUROPASCHULE

verliehen.

Wiesbaden, 17. September 2020

Prof. Dr. Ralph Alexander Lorz
Hessischer Kultusminister